



[Home](#) / [Region](#) / [Kelheim](#)

BODYPAINTING

Kalender ersetzt vorerst die Gartenschau

Die Bodypainting-Künstler der Abbacher Mittelschule wären heuer in Ingolstadt zu Gast gewesen. Nun gibts einen Trost-Kalender

17. Dezember 2020 17:37 Uhr



Kalender ersetzt für heuer den Gartenschau-Auftritt Foto: Lorena Augustin

BAD ABBACH. Viel Mühe haben Schülerinnen und Schüler der Angrüner-Mittelschule in so genannte Bodypainting-Bilder gesteckt – schließlich hätten die Kunstwerke bei der diesjährigen Landesgartenschau in Ingolstadt gezeigt werden. Doch wie so vieles, musste auch die Gartenschau wegen der Corona-Pandemie für heuer abgesagt werden.

ANZEIGE



In die Ausstellung hatte die Schulfamilie schon viel Mühe gesteckt:



SCHULAKTION

Handfeste Kunst zur Landesgartenschau

Kreative Werke entstanden beim „Bodypainting“ an der Angrüner-Mittelschule. Die Fotos dazu reisen demnächst nach Ingolstadt

Aus diesem Grund suchten die Kinder nach einer anderen Präsentations-Möglichkeit – und kamen schließlich stattdessen auf die Idee, am Computer einen Jahreskalender mit den Bildern zu erstellen und zu gestalten. Im Fach Wirtschaft wurde dieser Plan auch gleich in die Tat umgesetzt, berichtet Lehrerin Lorena Augustin, die die jungen Künstler bei diesem Projekt betreute.

In der Angrüner-Stiftung fanden die Bodypainter auch einen Sponsor für ihre Idee: Mit finanzieller Unterstützung der Stiftung konnten rechtzeitig vor Weihnachten 500 Exemplare des Kalenders gedruckt und dann verkauft werden.

„Der Erlös aus dem Verkauf der Kalender wird an bedürftige Familien gespendet“, berichtet Augustin. „Aber auch die Kalender selbst werden in

Bad Abbach an verschiedene Einrichtungen gespendet, wie dem Kindergarten, dem Altersheim oder der Asklepios Klinik. Die SchülerInnen sind stolz, mit einer so tollen Aktion Menschen in dieser schwierigen Zeit helfen zu können!“

Weitere Artikel aus diesem Ressort finden Sie unter [Kelheim](#).

Das könnte Sie auch interessieren



EXKLUSIV

Familie Baumer bekommt jetzt eine Stimme

[hier werben](#)



ANZEIGE

Diese 2 Ostdeutschen revolutionieren Hausverkauf



AUTO

Tesla-Baustelle: Gericht stoppt Rodung

 powered by plista

